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蒲郡市体育功労者受賞について

体育指導員副委員長 高田 稔

5月 10日 (日 )体育センターにて、平成 20年度蒲郡市
体育功労者の表彰を受ける事ができま した。これも
皆々様のお陰だと思つております。

私が平成 3年、金平町に新居を構えてす ぐに地域の

体育委員の方が体調を崩され、残 り 1年の任期と言う
お約束でお引き受けてしてから、あっという間に、17

年が過ぎました。年数を重ねるにつれ、体育指導委員
の役割の重要さを痛感いたしております。又、私は二
ュ■スポーツの普及は人事な事と思つていますが、そ
れ以上に私がこれから、やって行きたいと思う事は、
市民の皆様が健康で、長生きで病気に掛からない体を
作つていただけるような、何かを探 しながら日々の活
動に精進 していく所存です。今後とも宜 しくお願い致
します。乱文ではありますがありがとうございました。

体育指導委 員 にな つて

塩津地区 小林 洋二

今年度より塩津公民館から蒲郡市体育指導委員に選出されました。私は中学、高校と

野球をやり今現在でも草野球 していて、スポーツは大好きです。
今までは、行事のお手伝いで良かつたですが、今年からは指導委員として、塩津地区

の早朝ソフトボール大会、グラン ドゴルフ大会、親子ふれあいナイター、みんなで歩こ

う健康づくり大会、塩津地区民体育祭などを塩津公民館役員、塩津指導員と相談 しなが

ら地区体育委員と一緒に考え、地域の皆さんと楽しく元気良く怪我の無いように行いた

いと思います。
その為にはソフ トボール協会、小学校t中学校、長寿会、子供会、関係団体、文化委

員などさまざま方々の御協力が必要になりますので、宣 しく御願いします。また、指導

委員として、地域におけるふれあいが少ないと聞きますので、地域の親睦を図る為に、

生涯スポーツ普及について考えて行き、地域のふれあいと活性化に少しでも役立てるよ

う頑張りたいと思つています。



スポニツ少年団指導者実技講習会に参加して

西部地区 杉浦 広基

去る 5月 17日 、体育センターにおいてスポーツ少年団指導者実技講習会が行われま
したち競技は、キンボールで、子供たちは初めてキンボールというスポーツを知つた子
も多かつたのではないかと思います。キンボールは、カナダの体育教師が、若年層の無
気力感や他人事には無関心である実体に接し、ある種の危機感をいだき「生きる喜びな
ど感動

・
の共有や協調性を高める」ことを目的に考えられたスポーツで、1997年 に初

めて日本に紹介されました。
普段からスポニツに携わっているせいか元気があつて積極的な子が多い中恥ずかし

がって大きな声が出せない子もいましたが、慣れてくるに従つて声も出るようになつて
いました。キンボールは、男女の差がなく楽しめるスポーツで、記録を競うゲームと異
なり、感動を共有し協調性を高めるという意味でも、市民の方々にも楽しんでいただけ
るように体育指導委員として努力したいと思います。

体育指導委員になって

蒲郡地区 伊藤 恵子

「スポーツが大好き。」という理由だけで、体育指導員という重役を引き受けてしま
い、自分の愚かさを恥じている今日この頃です (笑 )。
今、バ ドミントンに魅せられて、「寝ても覚めてもパ ドミントン !!」 的な生活を送

つてしまい家族に迷惑をかけています。反省。
先日、「キンボール」なるニュースポーッを体験し、指導するどころ

か、子供と一緒に楽しんでしまいました。「このような楽しいニュTス
ポーツを開発するゾ。」という畏れ多い野望を胸に秘め委員を務めさせ
ていただく所存でございます。よろしくお願いします。

今年度より、
明です。

体育指導委員になつて 「

大塚地区 杉浦 敏明

体育指導委員を務めさせて頂く事になりました、大塚地区の杉浦敏

個人的には、体 を動かすことは好きです し、ソフ トパ レT、 少年野球、地元の

ナイター ソフ トボールなどに参加 しています。
体育指導委員の話を聞き、地元の体育委員もまだやってない自分なんかに

務まるだろうかど不安に思いましたが、いろんな経験をさせていただき、
楽しみながら皆様と活動できたらと思つております。わからない事ばか
りでご迷惑をおかけするかもしれませんが、皆様のご指導の下、精―
杯努め させて頂 きますので宜 しくお願 い します。



レク歩こう大会に参加 して

蒲郡地区 小山 福雄

5月 10日 (日 )に恒例の健康づくリレク歩こう大会を行いました。晴天に恵まれ真夏
の暑さをも感じる陽気となり、絶好の歩こう大会となりました,参加人数大人子供を合
わせて 90人余、中部市民センターを朝 9時に出発、途中市民病院、八柱神社の 2回の
トイレ休憩をはさみ 2時間の行程で目的地のとよおか湖公園に無事到着、昼食後体育委
員さんの協力のもとにグランドゴルフのコース造りを行ない、午後 1時より8ホール、
2ラ ウンドの試合形式にて楽しみました。小学生以下の子供さん達はホールインワンゲ
ームを行ない、たくさんの賞品をゲットし、明るい歓声が公園内に広がり楽しい一時を
過ごしました。午後 2時帰途につき東都市民センターで トイレ休憩を経て 3時 30分中
都市民センターに到着。
最後はちよっぴり暑さのため全員べばり気味でしたが、程よい疲労感がありました。

来年はラグーナが候補地との声もありtみんなで検討するとの事、来年が思いやられま
す:頑張りましょう。

体育指導委員になつて

東部地区 糸永 勇二

今年度より東部地区の体育指導委員を務めることになりました糸永と申します。
スポーツは好きで、サッカーなどで以前はよく体を動かしていたのですが、最近はめ

つきり動きが悪くなり、お腹も迫 り出し、とても「健康的な体」とは言いがたい体型に

なつてしまいました。今回、体育指導委員になつたことを機に、様々なスポーツを多く
の地域の方々と楽しむことによつて、健康増進に役立てればと思います。分からないこ

とばかりですが、諸先輩方のご指導の下、頑張りますのでよろしくお願いします。

体育指導委員になつて

三谷地区 水藤 浩司

昨年度から三谷公民館の体育委員として地域のスポーツ活動に参加、お手伝いを始

めました。
グラウンドゴルフやダーツ教室などに参加し、以前から活動され

ておられる方々から、いろいろ教えていただきながら委員の仕事を

始めたばかりです。体育指導委員会の研修や諸活動を通して、地域
の方々と親睦を深め、ニュースポーツの普及や地域スポーツ活動の

広がりに向けて、お手伝いできるよう頑張りたいと思つています 6

よろしくお願いします。



第 3回 ダー ツ大会

「第 3回  ダニツ大会」が 5月 31日 に竹島小体育館で開か

れました。
みんな楽しみにしていた様で定刻より早く集まりました。ゲ

ームが進むにつれ年齢性別を超え自然に会話がはじまり和気

あいあいとプレーしていました。
上位成績 ①松田雅嗣さん(三谷北通)522点  ②本藤浩

司さん (三谷)③宮本健多さん(形原)④宮本さち子さん(竹

島)⑤浅井統之さん(元町)⑥広中美智子さん (三谷)

体育指導委員にな つて

蒲郡中学校 横田 晴彦

本年度より体育指導委員として務めさせていただく、蒲郡中学校の横田晴彦です。よ

ろしくお願いします。
私は、20年近く保健体育科の教師として務めてきました。体育好きの子を増やし、

また、元々体育好きな子をさらに体育が好きになるように授業をしてきました。

元来、人間は体を動かすことが好きです。しかし、今の子は友だちと遊ぶ時にゲーム

をする子が多い世代です。だんだん体を動かすことにおつくうになつてきている傾向が

あります。体育の授業でも種目によつて生徒たちの取り組む意欲にかなりの差が出ます。

そのために、どの種目も生徒のやる気を引き出すために工夫をしています。その手だて

によつて生徒の意欲もかなり変化します。
今回、このような良い勉強の機会をいただきました。新しいスポーツや体育指導委員

の先輩方からいろいろなことを学び、体育好きな子をさらに増やすヒントを得たいと思
います。また、蒲郡の体育の振興に少しでもお役に立てれば幸いです。一生懸命に務め

ますので、ご指導をよろしくお願いします。

体育指導委員にな つて

西部地区 竹内 伊津美

今回初めて体育指導委員をやらせていただくことになりました。見ての通り、私は運

動神経が悪く、体を動かすことが好きではありません。だから受けたもののしっかりや

れるのか自信がなかつたのですが、2回の委員会や学区の体育祭に参加して、スポーツ

つて楽しいと思えるようになりました。前回の役員会での「キンボール」もとてもおも

しろくて興味が湧いてきました。体育指導委員 1年生として頑張つて行きたいと思いま

すので、よろしくお願いします。

形原地区 山口 紀子


